



## See-Weidener Wein macht klug

**Weiden.** Seit 45 Jahren besteht die Partnerschaft zwischen Weiden am See und Weiden in der Oberpfalz. Seit 20 Jahren kommen die Weinbauern aus der Burgenlandgemeinde, um ihre Erzeugnisse vorzustellen. City-Center-Geschäftsführer Philipp Kaufmann hieß das „Weinquartett“ am Freitag willkommen. Die Stände der Weinbauern Habersack, Ochs, Friedrich und Preschitz schilderte er als Besuchermagneten.

Einen Rotwein aus Weiden am See, wo sie aufgewachsen ist, ließ sich nicht zuletzt Partnerschaftsbeauftragte Dr. Michaela Haas schmecken. Joachim Strehl, Vorsitzender des Städtepartnerschaftsvereins, schloss die kurze Eröffnungszeremonie mit einem Zitat ab: „Der Wein verstärkt den Zustand, den er vorfindet: Die Klugen macht er klüger, die Dummen macht er dümmer. Zum Wohl, und lasst uns klüger werden.“



Zum Wohl! Mit guten Tropfen aus See-Weiden stießen die Weinbauern und ihre Partner aus der Max-Reger-Stadt an. Noch am heutigen Samstag sind die Weinstände im City-Center zu finden.  
Bild: Hartl